



## Regierungsratsbeschluss vom 30. September 2014

Interpellation Nr. 81 Salome Hofer betreffend Bildungslandschaften in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

---

P145411

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Bildungslandschaften haben zum Ziel, die Bildungschancen von Kindern zu verbessern, insbesondere dann, wenn sie weniger günstige Startbedingungen mitbringen. Im Zentrum steht die Förderung des einzelnen Kindes, und nicht die Entwicklung des Quartiers. Die laufenden Projekte gelten im interkantonalen Vergleich als vorbildlich. Auch das Bläsi-Schulhaus will sich in Richtung einer Bildungslandschaft entwickeln und hat entsprechend Gelder beantragt.

